
По сигналам читателей

ПОДВАЛ дома № 39б по Коммунистическому про-
спекту недавно опять был затоплен.

В одном из номеров нашей газеты публиковался 
материал, посвященный проблемам жильцов дома 
№39б по Коммунистическому проспекту. Они жа-
ловались на то, что их подвал периодически зата-
пливается водой и недоумевали, когда же для них 
наконец-то наступит «сухая» жизнь. Она наступила, 
но, к сожалению, ненадолго. Аварии на водопровод-
ных сетях вдоль дома №39 случаются часто. По-
следнюю, описанную в материале «Подвал, похожий 
на бассейн», в результате которой в очередной раз 
был затоплен подвал дома, 008 цех ФГУП «Комби-
нат «Электрохимприбор»» устранил 7 июня, а уже 29 
июня вода снова начала поступать. И опять события 
разворачивались по до боли знакомому сценарию: 
жильцы дома звонили в 008 цех, работники которого 
на их обращения реагировали «своевременно». По-
топ «радовал» людей в течение нескольких дней, по-
сле чего был устранен. Подвалу на память о себе он 
оставил неприятный запах сырости, а жильцам дома –
твердую уверенность в том, что данное помещение 
никогда не будет использоваться ими для хранения 
личных вещей. 

К. ТИТОВА.

Продолжаем тонуть

65 ЛЕТ городу Лесному это и мало, и много. Рас-
тет и живет в нем уже 3 поколения. Много чего хоро-
шего есть в городе, особенно много насаждений зе-
лени. Правда, деревья, как и люди, стареют. Деревья 
умирают стоя. А вот о достопримечательности у меня 
особое мнение. Напротив магазина №15 «Универ-
сам», что у центральной аптеки по улице Ленина, 88 
у столба освещения на цепь и замок прикреплена ре-
клама о скупке золота – «куплю золото» и телефоны. 
И такие рекламы по всему городу, да на самом вид-
ном месте. Что это реклама – это точно она. Но такое 
явление не есть произведение искусства. Это цинизм 
по отношению к нам, горожанам, и сарказм. Власть 
ведь разрешила эту рекламу. За деньги в бюджет или 
бесплатно – не знаю. Уверена, что это не украшает го-
род, да и не радует глаз. Очень богатый человек ску-
пает золото, бедняку это не по силам. Или это убрать, 
или запретить, или пусть больше будет таких «при-
чуд» – реклам. Везде по-разному украшают города. А 
как жители относятся к такой рекламе? Отзовитесь и 
выскажите свое мнение через газету.

Обожатель такой рекламы.

«Достопримечательности»
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Велопробег

Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.
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В МУ ПЖРЭП
на постоянную и временную 

работу ТРЕБУЮТСЯ:
• УБОРЩИЦЫ лестничных клеток;
• УБОРЩИЦА служебных помещений 

(График с 15.00 до 20.00)
Обращаться по адресу:

ул. Гоголя, 16
(напротив городской поликлиники)

или по телефону 3-72-76. 
(2-2)

В городской Думе

Вс¸ новое – это хорошо
забытое старое

«Я люблю жизнь!»
Под таким девизом 23 июня в Лесном 

прош¸л массовый велопробег, в котором 
приняли участие все желающие

Этот вопрос с неудобоваримым на-
званием, как будто бы дословно 

переведенным с английского, вызвал 
немало споров среди депутатов, так как 
перечень услуг будет предоставляться 
только за плату. Первоначально комис-
сия по бюджету даже отложила его рас-
смотрение, но так как это закон феде-
рального уровня, его все же пришлось 
утвердить. Одно радует, больше чем 
прописано в «перечне» документов ни-
кто не вправе требовать от населения. 
Этот закон также будет напечатан в го-
родских СМИ.

С отчетом о деятельности ОМВД Рос-
сии по городскому округу за первое полу-
годие 2012 года выступил А.Л. Филянин. 
Работа «мили-поли-ции» во все времена 
волновала граждан, где бы они ни жили. 
Не исключением был и депутатский кор-
пус, с вниманием прослушавший все вы-
ступление полковника ОМВД г. Лесного. 
А слушать было что. При переименова-
нии милиции в полицию произошло рез-
кое сокращение кадров, как по стране, 
так и в нашем городе, где эта величина 
составила 32,8%. При этом вырос про-
цент обратившихся с заявлениями на 
31,5%. Каждый может решить этот казус 
по-своему. Кто-то считает, что тем са-
мым выросло доверие к полиции, а кто-
то, что из-за нехватки кадров (а значит 
пошла недоработка в сфере профилак-
тики правонарушений) повысилось ко-
личество преступлений. Тем более что 
последующие слова выступающего под-
твердили последнюю версию в связи с 
резким скачком подростковой преступ-
ности с 17% до 30%.

В нашем городе воруют в основном 
личное имущество граждан. Происходит 
это часто в магазинах, кафе, барах, при-
чем процесс идет по нарастающей.

Из-за нехватки кадрового состава 
участковых инспекторов не нала-

жен эффективный контроль за ранее су-

димыми, также нет возможности посе-
щать проблемные семьи с профилакти-
ческой целью так часто, как того требу-
ют обстоятельства! При этом кто-то из 
дотошных инспекторов подсчитал, что 
если исполнять на высоком уровне все 
должностные инструкции, им придет-
ся работать по 16 часов в сутки! Вот уж 
действительно, у нас как всегда гладко 
было на бумаге, да забыли про овраги!

Не менее остро стоит в городе вопрос 
строительства парковок для машин во 
дворах, тем более что население гото-
во само поучаствовать в этом процессе, 
необходимы только кое-какие средства 
и воля руководителей города. И уж со-
всем неожиданно для депутатов прозву-
чало предложение А.Л. Филянина о не-
обходимости открытия в городе вытрез-
вителя. Вот уж воистину, все новое – это 
хорошо забытое старое!

Если учесть, что еще в царское 
время эти заведения открывались 

для спасения изрядно принявшего на 
грудь от замерзания, то возможно в на-
шем суровом климате и есть необходи-
мость в реанимации этих койко-мест!

Далее депутаты утвердили из-
менения в решении Думы №505 от 
12.10.2011 «Об утверждении прогнозно-
го плана приватизации на 2012 год». И 
дополнительно внесли в этот план не-
жилое деревянное помещение в п. Та-
ежный по ул. Зеленая.

Затем депутаты проголосовали за 
прекращение депутатских полномочий 
Ю.В. Иванова в связи с переходом на 
работу главы администрации округа. В 
связи с этим, как доложила председа-
тель ТИКа Т.Г. Резанова, предстоят до-
выборы в городскую Думу. Предвари-
тельно это возможно будет в марте 2013 
года, совместно с довыборами в Зако-
нодательное Собрание Свердловской 
области, вместо выбывшего Паслера.

Восьмой вопрос повестки дня касал-

ся изменений в постоянных комиссиях 
Думы. Вместо выбывшего и сложившего 
полномочия председателя комиссии по 
городскому хозяйству Ю.В. Иванова вве-
дена кандидатура С.Е. Черепанова. Он 
же избран и председателем комиссии.

Вместо выбывшего из бюджетной 
комиссии А.В. Толстоброва введе-

на Т.Е. Мелентьева, а Толстобров вве-
ден в комиссию по местному самоуправ-
лению. Затем депутаты приняли реше-
ние о представлении к награждению По-
четной грамотой Законодательного Со-
брания Свердловской области Н.Л. Ша-
тунову.

В разделе «Разное» С.М. Порошин 
доложил о проблемах жителей присое-
диненных территорий с получением зо-
нальных пропусков.

На этом можно было бы поставить 
точку. Но, пользуясь случаем, задержу 
Ваше внимание, уважаемый читатель, 
еще ненадолго.

В начале июля из-за печального об-
стоятельства я побывала на новом клад-
бище (42 квартал) и вернулась оттуда с 
крайне негативным мнением о наших по-
гребальных службах и в целом о тех, кто 
отвечает за сохранение городских клад-
бищ в надлежащем виде.

Я не понимаю, почему нельзя приоб-
рести для кладбищенских служащих не-
сколько бензокосилок с тем, чтобы ме-
ста вечного упокоения не зарастали тра-
вой, среди которой не то что памятника, 
креста не видно?!

Я не понимаю, почему молчаливо-
вежливым рабочим фирмы «Успение» 
не рыть могилы по «кварталам» и в бо-
лее строгом порядке (в ряды), чем сей-
час?!

Я не понимаю, почему там так много 
обвалившихся и запущенных могил, не-
которые даже без признаков каких-либо 
надписей?

Я не понимаю, почему кладбище, ко-
торому всего-то 4 года, имеет торже-
ственно грустный вид только в начале, 
а чем дальше, тем все больше напоми-
нает свалку, глядя на которую у одной из 
женщин вырвался вздох: «Пусть уж луч-
ше сожгут, чем быть похороненной в та-
ком безобразии».

И я не понимаю, почему на мусуль-
манском кладбище в Н. Туре еже-

годно проходят «субботники», на кото-
рых чистятся и приводятся в порядок как 
свои, так и чужие могилы. Неужели му-
сульмане относятся к своим покойникам 
лучше, чем мы, православные?

И наконец, я понимаю, что умершим, 
может быть, и все равно, где лежать, но 
каково живым на это смотреть?!

Т. МЕЛЕНТЬЕВА.

Старт мероприятия был дан 
на площади у Обелиска По-

беды. Горожан, желающих принять 
участие в оздоровительном про-
беге, набралось очень много. На 
старте одна колонна велосипеди-
стов едва успевала сменять дру-

4 июля состоялось очередное заседание Думы городского округа. По-
вестка дня, как всегда, состояла из 11 вопросов. Первые три вопроса ка-
сались внесения изменений в решения Думы: «О бюджете городского 
округа «Город Лесной» на 2012 год и плановый период 2013 и 2014 годы», 
«О внесении изменений в муниципальную целевую программу «Разви-
тие и модернизация объектов коммунальной инфраструктуры городско-
го округа на 2012-2015 годы», а также «О внесении изменений в решение 
Думы городского округа «Город Лесной» от 17.11.2011 №376 «Об установ-
лении и введении в действие земельного налога на территории город-
ского округа «Город Лесной». Четвертый пункт повестки касался утверж-
дения перечня услуг, которые являются необходимыми и обязательны-
ми для предоставления муниципальных услуг администрации городско-
го округа «Город Лесной», подведомственными ей учреждениями и пре-
доставляются организациями, участвующими в предоставлении муници-
пальных услуг.

гую, каждый юный и взрослый сто-
ронник здорового образа жизни, 
приехавший сюда на своем желез-
ном двухколесном «коне», стре-
мился проехаться по улицам род-
ного города вместе со всеми.

Хочется напомнить, что эта ак-
ция в нашем городе 
приурочена к между-
народному Дню борь-
бы с наркоманией, 
проводится она не 
впервые и востребо-
вана горожанами. Это 
еще раз доказывает, 
что жизнь многогран-
на, и она должна быть 
наполнена такими яр-
кими и позитивными 
событиями.

А. ЧЕРНЫХ.
Фото автора.


